



車内の金城学院大学
125限目
「情報社会論」

8/10(土)・10/19(土)
オープンキャンパス開催!

130
Dignity & Humanity
KINJOGAKUIN ANNIVERSARY 2019

「リアルとバーチャルが融合すると・・・？」

[AR／拡張現実]

現実世界の映像にバーチャルなキャラクターなどを出現させて楽しむスマホアプリなどがありますが、これには拡張現実(AR)と呼ばれる技術が使われています。現在、この技術は様々な場面で生かされており、例えば防災において、もしも水害が発生した場合、自分の居る場所がどのくらいの水位になるかを実際の映像に重ねて確認ができる仕組みがあります。また、急増する外国人観光客向けに、スマホカメラで街を映すと、建物の案内が外国語で表示されるような観光アプリもあります。この他にも、自分の部屋の映像にバーチャルな家具を配置して購入前にサイズやイメージを確認したり、自分の顔の映像で口紅の色を試したりすることにも使われています。このように、AR技術は私たちの暮らしに確実に浸透しており、あらゆる分野で役立てられ始めているのです。

強く、優しく。

金城学院大学

情報技術を学び、未来の暮らしを考える。それが生活環境学部 生活マネジメント学科。